



**LAMPIRAN**

**LAMPIRAN 1 UJICOBA  
INSTRUMEN PENELITIAN**

---

## LEMBAR

### PERNYATAAN PERSETUJUAN RESPONDEN

Dengan ini saya menyatakan bersedia untuk menjadi responden dalam penelitian yang dilakukan oleh Yufi Aliyupiudin di RS PMI Bogor, Saya telah diberitahu sebelumnya bahwa semua jawaban yang saya berikan akan dijaga kerahasiaannya dan hanya dipergunakan untuk kepentingan penelitian. Partisipasi atau penolakan saya dalam mengisi kuesioner ini tidak akan merugikan saya dan keluarga. Saya mengerti bahwa penelitian ini akan memberikan manfaat bagi pengembangan ilmu psikologi, mahasiswa serta masyarakat luas pada umumnya.

Demikian secara sukarela dan tanpa unsur paksaan dari siapapun saya bersedia berperan serta dalam penelitian ini.

Tanda tangan

Responden

## KUISIONER PENELITIAN

Data Responden

- Usia Ibu :  20 – 25 th  26 – 39 th  ≥ 40 th  
 Pekerjaan :  Pengajar  Kyw.Swasta  Wiraswasta  IRT  
 Keaktifan di POPTI :  Pengurus  Anggota  Tidak aktif  
 Usia Anak saat ini :  < 5 tahun  6 – 12  >12 – 18  > 18  
 Sudah berapa lama menderita :  < 1 tahun  1 – 5 th  6 – 10  > 10

Pernyataan-pernyataan berikut terkait dengan perasaan anda tentang diri anda sendiri dan hidup anda sehingga tidak ada jawaban yang benar atau salah untuk setiap pernyataan.

Berikanlah tanda Cehklist (√) di kolom yang menggambarkan sikap setuju atau tidak setuju terhadap masing-masing pernyataan

A.

No	PERNYATAAN	SANGAT TIDAK SESUAI	TIDAK SESUAI	SESUAI	SANGAT SESUAI
1	Jika saya tidak mengantar ke RS dalam beberapa kali maka tidak ada seorangpun yang menanyakan kabar saya.				
2	Orang-orang terdekat saya acuh tak acuh terhadap perkembangan anak saya				
3	Orang-orang terdekat saya selalu berusaha memahami kondisi saya yang merawat anak penderita Thalasemia.				
4	Orang terdekat saya tidak mau tahu tentang kesulitan yang saya alami.				
5	Ada seseorang yang selalu mengharapkan kehadiran saya dimana saya beraktifitas.				
6	Ketika ada masalah dengan kesehatan anak saya, maka ada seseorang yang menyalahkan saya.				
7	Ketika saya merasa sedih karena tekanan yang terasa berat, ada seseorang yang menghibur saya.				
8	Ada orang terdekat saya yang menanyakan hambatan yang saya alami ketika semangat saya menurun dalam merawat anak saya.				
9	Ketika saya memiliki banyak masalah dengan tugas-tugas merawat anak, maka orang-orang terdekat saya akan menunjukkan kepeduliannya.				
10	Orang-orang terdekat saya sering mengingatkan agar saya menjaga kesehatan dan beristirahat yang cukup.				
11	Kasih sayang yang saya terima dari orang terdekat sangat berarti bagi kelancaran merawat anak saya.				
12	Ada orang-orang terdekat yang selalu memberi dorongan agar saya kuat dalam menjalani aktivitas saya sebagai ibu yang merawat anak penderita Thalasemia.				
13	Ada orang terdekat saya yang tidak yakin bahwa saya kuat dalam merawat anak dengan Thalasemia.				
14	Ada orang terdekat saya yang mengatakan bahwa merawat anak dengan Thalasemia adalah berat dan menyusahkan				
15	Saya memiliki seseorang yang menegur saya ketika malas merawat anak dengan Thalasemia.				

No	PERNYATAAN	SANGAT TIDAK SESUAI	TIDAK SESUAI	SESUAI	SANGAT SESUAI
16	Ketika saya dapat menyelesaikan semua tugas dengan baik dan tepat waktu, itu semata-mata karena diri saya bukan karena orang lain.				
17	Ada seseorang yang sering meremehkan kemampuan saya sehingga membuat saya kurang percaya diri terhadap tujuan yang ingin saya capai.				
18	Ada orang terdekat yang mengatakan bahwa saya tidak sepintar anggota keluarga yang lain.				
19	Kalau saya kelupaan membawa perlengkapan ke Rumah Sakit maka teman saya akan cuek-cuek saja				
20	Kasih sayang yang diberikan oleh orang-orang terdekat saya membuat saya merasa tenang dalam menghadapi berbagai tekanan yang saya alami.				
21	Tidak ada orang yang membuat saya merasa nyaman untuk bercerita mengenai masalah pribadi yang dapat menghambat tugas merawat saya.				
22	Fasilitas yang ada kurang memadai sehingga mengganggu kelancaran aktivitas saya.				
23	Mencoba bangkit dari kegagalan adalah hal yang sulit bagi saya.				
24	Ketika saya melakukan kesalahan dalam merawat anak, ada seseorang yang menertawakan saya.				
25	Saya tidak dapat menemukan seseorang yang dapat membantu saya ketika berhalangan merawat anak				
26	Hidup saya lebih banyak dikelilingi oleh orang-orang yang sibuk dengan urusannya masing-masing.				
27	Tidak ada seorangpun yang menyadari bahwa saya terkadang kesulitan membagi tugas merawat anak.				
28	Keputusan saya untuk tetap merawat anak mendapat dukungan dari orang-orang terdekat.				
29	Menurut saya tidak ada gunanya untuk mengeluh, karena tidak ada yang peduli.				
30	Setiap ada masalah saya berusaha menyelesaikannya sendiri tanpa bantuan dari siapapun.				
31	Ketika saya kebingungan ketika jadwal merawat anak yang berbarengan dengan kegiatan lainnya, tidak ada yang mengarahkan cara mengatasinya kepada saya.				
32	Jika saya lelah, maka ada orang terdekat saya bersedia membantu merawat anak saya.				
33	Ada seseorang selalu meminjamkan kebutuhan yang saya perlukan				
34	Tidak ada seseorang yang dapat saya harapkan untuk membantu meringankan biaya perawatan anak kecuali usaha saya sendiri.				
35	Ada orang terdekat yang menyarankan saya untuk selalu berfikir positif saat menemui masalah agar aktivitas perawatan anak saya tidak terganggu				
36	Saya biasa merawat anak bersama keluarga yang lainnya				
37	Saya memiliki seseorang yang dapat memberikan pendapat yang sebenarnya mengenai kekurangan dan kelebihan saya				
38	Jarang ada orang terdekat yang bersedia membantu saya dikala susah				
39	Orang-orang terdekat saya sering mengajak saya untuk melakukan hal-hal yang baik.				

No	PERNYATAAN	SANGAT TIDAK SESUAI	TIDAK SESUAI	SESUAI	SANGAT SESUAI
40	Saya memiliki seseorang yang bersedia membantu mengerjakan pekerjaan rumah ketika saya sedang merawat anak di RS				
41	Ketika saya merasa bosan dan bermalas-malasan maka ada orang yang akan memotivasi saya				
42	Saya memiliki seseorang yang bersedia membantu bila saya tidak memahami cara perawatan anak saya.				
43	Orang terdekat memberi saran agar saya mengatur waktu dengan baik.				
44	Ada seseorang yang memberi masukan agar saya membuat jadwal prioritas kegiatan sehari-hari				
45	Saya kesulitan memperoleh informasi mengenai cara perawatan anak saya yang benar.				
46	Saya kesulitan mencari seseorang yang mau memberi tahu dan menjelaskan tentang hal yang sulit saya mengerti.				
47	Tidak ada seseorangpun yang memberikan saya masukan ketika saya bingung dalam merencanakan merawat anak ke RS.				
48	Orang-orang terdekat saya tidak mau tahu tentang peningkatan kemampuan saya.				
49	Orang-orang terdekat saya berusaha untuk membantu memenuhi kebutuhan saya selama merawat anak.				
50	saya senang, saya memiliki seseorang yang selalu ada ketika saya butuhkan.				
51	Saya memiliki seseorang yang selalu memberi informasi tentang perawatan anak saya di RS, ketika saya berhalangan hadir				
52	Ketika saya berbuat kesalahan maka orang terdekat saya cenderung acuh.				
53	Saya tidak memiliki teman untuk diajak makan siang Bersama .				
54	Saya tidak memiliki orang yang membantu saat kewalahan mengerjakan tugas dirumah dan tugas merawat anak.				
55	Setidaknya saya memiliki seseorang yang selalu bersedia mengarahkan ketika saya kesulitan merawat anak.				
56	Ada orang terdekat yang mengingatkan saya apabila saya suka menunda-nunda mengerjakan tugas.				
57	Tidak ada seorang pun yang memberi masukan ketika saya melakukan kesalahan.				
58	Selalu ada yang mengingatkan saya mengenai waktu perawatan anak ke RS				
59	Ada seseorang yang membuat saya senang menghabiskan waktu bersama mereka				
60	Ada seseorang yang selalu memberi tahu saya jika ada informasi penting di RS.				
61	Orang-orang terdekat saya enggan untuk memberi saran ketika saya sulit dalam mengambil keputusan.				
62	Orang-orang terdekat saya tidak peduli mengenai apapun yang saya pikirkan.				
63	Jika saya memperoleh penghargaan, maka ada orang yang merasa bangga terhadap saya.				
64	Orang-orang terdekat saya memberikan semangat agar saya dapat menyelesaikan berbagai tugas di RS.				

No	PERNYATAAN	SANGAT TIDAK SESUAI	TIDAK SESUAI	SESUAI	SANGAT SESUAI
65	Ada seseorang yang menginginkan saya agar lebih giat lagi dalam merawat anak.				
66	Orang-orang terdekat saya selalu memberikan perhatian ketika saya merasa lelah menjalani perawatan anak.				
67	Orang terdekat saya tidak pernah menanyakan kesulitan apa yang saya hadapi.				
68	Ketika saya membutuhkan uang mendadak untuk keperluan perawatan anak saya maka orang-orang terdekat saya bersedia meminjamkan.				
69	Saya menolak untuk ikut berpartisipasi dalam berbagai kegiatan di RS.				
70	Tidak ada seorangpun yang membantu memberi arahan ketika saya kesulitan dalam merawat anak saya.				

**B.**

NO	PERNYATAAN	SANGAT TIDAK SESUAI	TIDAK SESUAI	SESUAI	SANGAT SESUAI
1	Saya merawat anak saya di RS atas kemauan sendiri.				
2	Saya memiliki rencana yang saya buat sendiri untuk hidup saya.				
3	saya tidak mengenal para orang tua yang anaknya memiliki Thalasemia				
4	Saya akan melakukan sesuatu jika disuruh orang lain.				
5	Saya tidak akan bertahan hidup tanpa orang lain.				
6	Saya berani mengatakan bahwa saya memiliki anak yang menderita Thalasemia kepada orang lain.				
7	Saya berusaha menjelaskan penyakit anak saya agar orang lain tidak menjauhi saya dan anak saya.				
8	Saya menghindari orang yang menghina saya.				
9	Saya berkecil hati ketika orang lain menghina saya.				
10	Saya merasa dijauhi oleh teman-teman				
11	Saya dapat memperkirakan waktu tempuh ke RS dengan tepat.				
12	Saya berpikir dahulu sebelum memutuskan sesuatu.				
13	Saya berusaha menjadi diri sendiri.				
14	Saya tidak dapat mengambil keputusan sendiri				
15	Saya kesulitan mengatur kehidupan saya.				
16	Saya bekerja tanpa rencana sebelumnya				
17	Saya tidak peduli dengan penilaian negatif orang lain.				
18	Saya tidak perlu memperbaiki diri.				
19	Saya khawatir dengan penilaian negatif dari orang.				
20	Saya tidak banyak mengenal tetangga saya.				
21	Saya mendampingi anak secara teratur tanpa mengganggu kegiatan lain.				
22	Saya merasa tidak mampu membuat rencana kegiatan selanjutnya karena sering gagal				
23	Saya selalu berusaha memperbaiki diri				
24	Saya mengembangkan keterampilan untuk merawat anak saya dirumah.				
25	Saya hanya diam ketika diskusi di RS mengenai Thalasemia				

26	Saya menemukan perkumpulan yang sesuai dengan kebutuhan saya				
27	Saya merasa diterima dengan kondisi saat ini.				
28	Saya kesulitan menyesuaikan diri selama di Rumah Sakit.				
29	Saya mengembangkan keterampilan di bidang lain.				
30	Saya tidak mau terlibat dengan perkumpulan lain karena tidak ada waktu				
31	Saya tidak memiliki keingintahuan yang tinggi.				
32	Bagi saya mencoba hal baru hanya membuang waktu.				
33	Saya terus melatih keterampilan yang saya miliki.				
34	Saya tidak memiliki kelebihan yang dapat dibanggakan.				
35	Saya dapat memilih perilaku mana yang harus saya lakukan.				
36	Saya merasa hidup saya tidak lebih baik dari sebelumnya.				
37	Saya selalu salah dalam menjalani hidup.				
38	Saya orang yang ramah.				
39	Saya memulai pembicaraan dengan orang yang tidak dikenal				
40	Saya membutuhkan waktu yang lama untuk menyesuaikan diri				
41	Saya bersedia jika teman membutuhkan pertolongan.				
42	Menepati janji merupakan kewajiban bagi saya.				
43	Saya memiliki sahabat yang bisa dipercaya.				
44	Saya takut berbagi cerita dengan orang lain.				
45	Saya yakin saya mampu mengerjakan apapun bila diberikan kepercayaan				
46	Saya bersedia untuk berbagi waktu dengan orang lain.				
47	Saya membantu orang yang mengalami kesusahan.				
48	Saya menanyakan kabar teman-teman yang senasib dengan saya				
49	Ketika teman sedang sedih, saya akan menghiburnya.				
50	Saya tidak peduli dengan masalah orang lain.				
51	Saya malas mendengarkan masalah orang lain.				
52	Saya tidak nyaman melihat orang lain menangis ketika menceritakan masalahnya.				
53	Saya tidak tahu harus berbuat apa ketika teman saya menangis				
54	Saya memiliki keluarga yang memberikan dukungan kepada saya				
55	Saya memiliki keluarga yang bisa diajak berbagi ketika saya				
56	Saya memiliki banyak teman yang selalu memberi dukungan.				
57	Saya kesulitan memiliki teman dekat.				
58	Saya kesulitan menjalin hubungan dengan lawan jenis.				
59	Saya merasa kesepian karena memiliki sedikit teman untuk saling berbagi				
60	Saya merasa tidak memiliki teman dekat.				
61	Saya memiliki tujuan hidup.				



NO	PERNYATAAN	SANGAT TIDAK SESUAI	TIDAK SESUAI	SESUAI	SANGAT SESUAI
62	Saya konsisten dalam melaksanakan rencana yang saya tetapkan sendiri				
63	Saya tidak tahu apa yang harus saya lakukan hari ini.				
64	Saya menjadikan pengalaman masa lalu sebagai pelajaran berharga dalam hidup				
65	Saya menjalani kehidupan saat ini dengan bercermin ke masa lalu				
66	Saya menyerah dengan keadaan sekarang ini.				
67	Saya yakin masih dapat membahagiakan keluarga.				
68	Saya yakin setiap masalah akan dapat diselesaikan.				
69	Saya yakin Tuhan sedang menguji saya untuk terus berusaha.				
70	Saya yakin masa depan masih dapat saya raih.				
71	Saya yakin pelayanan RS dapat membantu saya untuk memperbaiki diri				
72	Saya tidak memiliki rencana untuk masa depan.				
73	Masa depan saya tidak dapat diprediksikan lagi.				
74	Saya akan memperbaiki diri saya.				
75	Saya membuat rencana untuk masa depan.				
76	Saya tidak tertarik memikirkan masa depan.				
77	Saya bisa melakukan kegiatan seperti yang dilakukan orang lain				
78	Saya orang yang mudah menyerah.				
79	Saya orang yang mudah tersinggung.				
80	Saya kecewa dengan kehidupan saya.				
81	Saya bangga dengan kehidupan saat ini.				
82	Saya merasa lebih baik dari orang lain.				
83	Kesalahan di masa lalu, saya anggap sebagai pelajaran.				
84	Masa lalu saya merupakan motivasi untuk menata masa depan				
85	Saya merasa kecewa dengan kehidupan di masa lalu.				

**LAMPIRAN 2**  
**UJI REALIBILITAS DAN VALIDITAS**  
**DUKUNGAN SOSIAL &**  
**PSYCHOLOGICAL WELL-BEING**





## LAMPIRAN 2 B : UJI REALIBILITAS DAN VALIDITAS DUKSOS I

### Reliability

#### Case Processing Summary

		N	%
Cases	Valid	30	100,0
	Excluded <sup>a</sup>	0	,0
	Total	30	100,0

a. Listwise deletion based on all variables in the procedure.

#### Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	Cronbach's Alpha Based on Standardized Items	N of Items
,765	,747	70

#### Item-Total Statistics

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Squared Multiple Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
Item1	184,7667	217,564	-,546	.	,782
item2	183,8000	201,545	,109	.	,765
item3	183,2667	194,547	,526	.	,754
Item4	184,4667	217,361	-,490	.	,783
Item5	183,8000	198,234	,323	.	,759
Item6	183,1667	196,626	,366	.	,757
Item7	184,6333	208,723	-,191	.	,772
Item8	183,3000	197,459	,311	.	,759
Item9	182,9667	191,689	,514	.	,752
Item10	184,2667	209,513	-,197	.	,774
Item11	182,9333	196,685	,393	.	,757
Item12	183,0333	190,516	,628	.	,749
Item13	183,3000	200,355	,197	.	,762
Item14	183,3333	195,540	,382	.	,756
Item15	183,9667	207,620	-,124	.	,771
Item16	183,1667	206,971	-,109	.	,769
Item17	183,5333	186,671	,532	.	,748
Item18	183,8000	188,579	,421	.	,752
Item19	183,2000	201,890	,127	.	,764
Item20	183,1000	192,438	,626	.	,751
Item21	184,3333	210,713	-,250	.	,775
Item22	183,4667	200,326	,176	.	,762
Item23	183,8333	186,489	,604	.	,746
Item24	184,6667	219,402	-,642	.	,784
Item25	183,9667	183,206	,772	.	,741
Item26	184,3000	189,734	,524	.	,750
Item27	184,2333	197,702	,235	.	,761

Item28	184,2667	207,857	-,127	.	,772
Item29	183,9667	215,826	-,335	.	,784
Item30	184,4000	190,938	,526	.	,751
Item31	184,0000	186,207	,684	.	,745
Item32	183,5333	195,223	,357	.	,757
Item33	184,6333	207,895	-,133	.	,772
Item34	184,1333	187,085	,592	.	,747
Item35	183,4333	202,323	,114	.	,764
Item36	184,5667	212,461	-,328	.	,777
Item37	184,4000	219,834	-,560	.	,785
Item38	183,6667	185,264	,722	.	,743
Item39	184,6333	212,102	-,444	.	,774
Item40	184,2667	217,995	-,502	.	,783
Item41	183,5000	205,983	-,058	.	,769
Item42	183,6333	193,206	,583	.	,752
Item43	183,2667	196,961	,435	.	,757
Item44	183,6333	205,964	-,057	.	,769
Item45	183,7667	193,771	,660	.	,752
Item46	183,6000	194,179	,475	.	,754
Item47	183,6333	181,551	,847	.	,738
Item48	183,3667	198,102	,297	.	,759
Item49	183,5667	187,633	,627	.	,747
Item50	183,6333	182,378	,734	.	,740
Item51	183,4667	200,740	,216	.	,762
Item52	183,9000	184,921	,637	.	,744
Item53	184,6000	207,490	-,162	.	,769
Item54	184,1333	217,706	-,510	.	,783
Item55	183,3667	199,413	,237	.	,761
Item56	183,4333	198,185	,409	.	,758
Item57	183,3333	198,920	,393	.	,759
Item58	183,3333	196,506	,361	.	,757
Item59	183,6667	192,161	,521	.	,752
Item60	183,0667	208,616	-,195	.	,771
Item61	183,5333	192,809	,801	.	,750
Item62	183,2333	205,151	-,013	.	,767
Item63	184,5667	214,668	-,419	.	,779
Item64	183,3667	198,378	,285	.	,759
Item65	183,2667	196,685	,338	.	,758
Item66	183,5000	199,431	,254	.	,760
Item67	183,5333	202,189	,128	.	,764
Item68	183,7000	196,424	,288	.	,759
Item69	184,3667	216,516	-,513	.	,781
Item70	184,4333	214,392	-,444	.	,778

## LAMPIRAN 2 B : UJI REALIBILITAS DAN VALIDITAS DUKSOS 2

### Reliability

#### Case Processing Summary

		N	%
Cases	Valid	30	100,0
	Excluded <sup>a</sup>	0	,0
	Total	30	100,0

a. Listwise deletion based on all variables in the procedure.

#### Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	Cronbach's Alpha Based on Standardized Items	N of Items
,948	,952	33

#### Item-Total Statistics

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Squared Multiple Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
Item1	91,5000	304,466	,643	.	,946
item2	92,0333	309,344	,427	.	,948
item3	91,4000	306,386	,496	.	,947
Item4	91,5333	307,085	,449	.	,948
Item5	91,2000	300,028	,636	.	,946
Item6	91,1667	305,730	,562	.	,947
Item7	91,2667	300,202	,701	.	,946
Item8	91,5667	303,840	,546	.	,947
Item9	91,7667	296,461	,558	.	,947
Item10	92,0333	297,895	,470	.	,949
Item11	91,3333	302,299	,721	.	,946
Item12	92,0667	299,651	,536	.	,947
Item13	92,2000	293,752	,749	.	,945
Item14	92,5333	306,464	,373	.	,949
Item15	92,6333	303,413	,506	.	,947
Item16	92,2333	294,599	,753	.	,945
Item17	91,7667	302,599	,535	.	,947
Item18	92,3667	301,482	,492	.	,948
Item19	91,9000	294,783	,747	.	,945
Item20	91,8667	301,637	,745	.	,946
Item21	91,5000	306,879	,588	.	,947
Item22	92,0000	305,379	,703	.	,946
Item23	91,8333	307,385	,455	.	,948
Item24	91,8667	290,671	,853	.	,944
Item25	91,8000	296,510	,692	.	,946
Item26	91,8667	288,189	,840	.	,944
Item27	92,1333	299,913	,509	.	,948
Item28	91,6667	307,195	,637	.	,947
Item29	91,5667	315,289	,260	.	,949
Item30	91,5667	303,357	,595	.	,947
Item31	91,9000	304,714	,507	.	,947
Item32	91,7667	305,151	,794	.	,946
Item33	91,5000	303,017	,583	.	,947

## LAMPIRAN 2 B : UJI REALIBILITAS DAN VALIDITAS DUKSOS 3

### Reliability

**Case Processing Summary**

		N	%
Cases	Valid	30	100,0
	Excluded <sup>a</sup>	0	,0
	Total	30	100,0

a. Listwise deletion based on all variables in the procedure.

**Reliability Statistics**

Cronbach's Alpha	Cronbach's Alpha Based on Standardized Items	N of Items
,949	,953	32

**Item-Total Statistics**

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Squared Multiple Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
Item1	88,4000	299,352	,639	.	,947
item2	88,9333	304,064	,427	.	,948
item3	88,3000	300,976	,503	.	,948
Item4	88,4333	301,633	,456	.	,948
Item5	88,1000	294,783	,638	.	,947
Item6	88,0667	300,202	,574	.	,947
Item7	88,1667	294,971	,703	.	,946
Item8	88,4667	298,395	,554	.	,947
Item9	88,6667	291,264	,559	.	,948
Item10	88,9333	291,995	,486	.	,949
Item11	88,2333	297,013	,725	.	,946
Item12	88,9667	294,654	,531	.	,948
Item13	89,1000	288,576	,750	.	,946
Item14	89,4333	301,082	,377	.	,949
Item15	89,5333	297,982	,513	.	,948
Item16	89,1333	289,568	,749	.	,946
Item17	88,6667	297,195	,542	.	,948
Item18	89,2667	296,823	,477	.	,948
Item19	88,8000	289,890	,739	.	,946
Item20	88,7667	296,323	,750	.	,946
Item21	88,4000	301,559	,592	.	,947
Item22	88,9000	300,231	,699	.	,947
Item23	88,7333	302,547	,440	.	,948
Item24	88,7667	285,633	,851	.	,945
Item25	88,7000	291,666	,682	.	,946
Item26	88,7667	282,944	,845	.	,945
Item27	89,0333	295,275	,494	.	,948
Item28	88,5667	301,909	,639	.	,947
Item30	88,4667	298,051	,598	.	,947
Item31	88,8000	299,890	,493	.	,948
Item32	88,6667	300,161	,781	.	,947
Item33	88,4000	297,559	,592	.	,947



**LAMPIRAN 2 C : UJI REALIBILITAS DAN VALIDITAS PWB I**  
**Reliability**

**Case Processing Summary**

		N	%
Cases	Valid	30	100,0
	Excluded <sup>a</sup>	0	,0
	Total	30	100,0

Listwise deletion based on all variables in the procedure.

**Reliability Statistics**

Cronbach's Alpha	Cronbach's Alpha Based on Standardized Items	N of Items
,913	,924	85

**Item-Total Statistics**

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Squared Multiple Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
Item1	249,60	511,283	,413	.	,912
item2	249,93	511,926	,385	.	,912
item3	249,80	530,786	-,066	.	,915
Item4	250,20	522,372	,114	.	,914
Item5	250,40	524,524	,070	.	,915
Item6	249,60	500,524	,852	.	,909
Item7	249,73	515,237	,344	.	,912
Item8	251,00	537,517	-,284	.	,916
Item9	249,80	519,752	,212	.	,913
Item10	249,87	523,016	,139	.	,914
Item11	249,60	520,662	,344	.	,912
Item12	249,40	509,628	,690	.	,910
Item13	249,73	522,547	,133	.	,914
Item14	250,67	539,264	-,506	.	,916
Item15	249,73	511,789	,437	.	,911
Item16	249,67	516,920	,366	.	,912
Item17	249,93	541,444	-,337	.	,917
Item18	249,80	504,993	,754	.	,910
Item19	250,00	525,931	,055	.	,914
Item20	250,47	551,568	-,632	.	,919
Item21	249,93	515,513	,429	.	,912
Item22	249,80	501,683	,680	.	,909
Item23	249,33	513,057	,549	.	,911
Item24	249,47	509,637	,718	.	,910
Item25	249,87	507,706	,556	.	,911
Item26	250,00	511,862	,462	.	,911
Item27	249,33	510,437	,643	.	,911
Item28	249,87	514,878	,323	.	,912
Item29	250,13	525,499	,086	.	,914
Item30	250,20	503,062	,620	.	,910
Item31	249,67	510,437	,575	.	,911
Item32	249,73	522,271	,156	.	,913
Item33	249,73	540,340	-,397	.	,916
Item34	250,20	535,062	-,168	.	,916
Item35	249,33	510,299	,815	.	,910
Item36	250,07	517,582	,219	.	,913
Item37	249,73	501,168	,727	.	,909

Item38	249,73	528,616	,000	.	,914
Item39	250,20	509,269	,513	.	,911
Item40	250,20	526,786	,059	.	,914
Item41	249,47	515,292	,501	.	,911
Item42	249,47	514,464	,532	.	,911
Item43	249,87	499,154	,662	.	,909
Item44	249,87	525,913	,117	.	,913
Item45	249,47	522,326	,310	.	,912
Item46	249,67	517,747	,407	.	,912
Item47	249,47	516,809	,581	.	,911
Item48	249,47	511,016	,665	.	,911
Item49	249,40	511,697	,782	.	,910
Item50	249,53	507,016	,621	.	,910
Item51	249,33	515,954	,561	.	,911
Item52	249,80	504,717	,668	.	,910
Item53	250,33	527,954	,012	.	,914
Item54	249,40	517,490	,400	.	,912
Item55	249,40	517,490	,400	.	,912
Item56	249,60	512,524	,561	.	,911
Item57	249,93	505,444	,501	.	,911
Item58	249,87	507,292	,567	.	,910
Item59	249,80	508,441	,640	.	,910
Item60	249,80	507,614	,413	.	,912
Item61	249,53	501,361	,791	.	,909
Item62	249,73	518,823	,248	.	,913
Item63	250,13	521,223	,152	.	,914
Item64	249,20	513,269	,534	.	,911
Item65	250,07	521,720	,120	.	,914
Item66	250,07	510,271	,353	.	,912
Item67	249,27	516,064	,435	.	,912
Item68	249,13	515,154	,596	.	,911
Item69	249,33	527,264	,026	.	,914
Item70	249,47	518,878	,234	.	,913
Item71	249,13	521,223	,326	.	,912
Item72	249,80	503,890	,491	.	,911
Item73	249,67	519,126	,206	.	,913
Item74	249,60	508,662	,529	.	,911
Item75	249,60	520,248	,243	.	,913
Item76	249,93	515,099	,340	.	,912
Item77	249,87	519,292	,214	.	,913
Item78	249,73	520,202	,189	.	,913
Item79	250,00	515,172	,329	.	,912
Item80	249,53	532,533	-,120	.	,915
Item81	249,80	512,441	,446	.	,911
Item82	249,93	533,030	-,112	.	,916
Item83	249,53	504,671	,797	.	,909
Item84	249,33	517,333	,395	.	,912
Item85	249,80	519,476	,219	.	,913

**LAMPIRAN 2 C : UJI REALIBILITAS DAN VALIDITAS PWB 2**

**Reliability**

**Case Processing Summary**

		N	%
Cases	Valid	30	100,0
	Excluded <sup>a</sup>	0	,0
	Total	30	100,0

a. Listwise deletion based on all variables in the procedure.

**Reliability Statistics**

Cronbach's Alpha	Cronbach's Alpha Based on Standardized Items	N of Items
,957	,962	52

**Item-Total Statistics**

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Squared Multiple Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
Item1	158,0667	442,685	,470	.	,956
item2	158,4000	441,628	,483	.	,956
item3	158,0667	436,064	,809	.	,955
Item4	158,2000	447,890	,361	.	,957
Item5	158,0667	450,547	,486	.	,956
Item6	157,8667	444,257	,651	.	,956
Item7	158,2000	442,234	,525	.	,956
Item8	158,1333	450,602	,347	.	,957
Item9	158,2667	439,099	,749	.	,955
Item10	158,4000	447,007	,492	.	,956
Item11	158,2667	437,582	,631	.	,956
Item12	157,8000	446,234	,558	.	,956
Item13	157,9333	444,478	,669	.	,956
Item14	158,3333	440,920	,572	.	,956
Item15	158,4667	444,671	,483	.	,956
Item16	157,8000	442,924	,687	.	,956
Item17	158,3333	446,989	,354	.	,957
Item18	158,6667	436,506	,637	.	,956
Item19	158,1333	443,292	,601	.	,956
Item20	157,8000	443,752	,823	.	,955
Item21	158,2000	435,614	,720	.	,955
Item22	158,6667	442,299	,531	.	,956
Item23	157,9333	447,099	,561	.	,956
Item24	157,9333	446,271	,595	.	,956
Item25	158,3333	434,437	,638	.	,956
Item26	157,9333	453,582	,391	.	,957
Item27	158,1333	450,602	,417	.	,957
Item28	157,9333	448,340	,668	.	,956
Item29	157,9333	444,892	,652	.	,956
Item30	157,8667	444,395	,823	.	,955
Item31	158,0000	442,207	,577	.	,956
Item32	157,8000	448,303	,603	.	,956
Item33	158,2667	438,133	,685	.	,955
Item34	157,8667	449,085	,460	.	,956
Item35	157,8667	448,120	,498	.	,956
Item36	158,0667	444,892	,602	.	,956

Item37	158,4000	436,524	,570	.	,956
Item38	158,3333	440,782	,576	.	,956
Item39	158,2667	441,306	,671	.	,955
Item40	158,2667	438,961	,467	.	,957
Item41	158,0000	437,655	,723	.	,955
Item42	157,6667	447,540	,501	.	,956
Item43	158,5333	443,844	,352	.	,958
Item44	157,7333	448,616	,460	.	,956
Item45	157,6000	449,490	,546	.	,956
Item46	157,6000	453,490	,355	.	,957
Item47	158,2667	441,582	,408	.	,957
Item48	158,0667	441,582	,552	.	,956
Item49	158,4667	448,809	,318	.	,957
Item50	158,2667	445,582	,455	.	,956
Item51	158,0000	438,897	,788	.	,955
Item52	157,8000	449,545	,430	.	,956



**LAMPIRAN 3**  
**INSTRUMEN PENELITIAN**

---

## LEMBAR

### PERNYATAAN PERSETUJUAN RESPONDEN

Dengan ini saya menyatakan bersedia untuk menjadi responden dalam penelitian yang dilakukan oleh Yufi Aliyupiudin di RS PMI Bogor, Saya telah diberitahu sebelumnya bahwa semua jawaban yang saya berikan akan dijaga kerahasiaannya dan hanya dipergunakan untuk kepentingan penelitian. Partisipasi atau penolakan saya dalam mengisi kuesioner ini tidak akan merugikan saya dan keluarga. Saya mengerti bahwa penelitian ini akan memberikan manfaat bagi pengembangan ilmu psikologi, mahasiswa serta masyarakat luas pada umumnya.

Demikian secara sukarela dan tanpa unsur paksaan dari siapapun saya bersedia berperan serta dalam penelitian ini.

Tanda tangan

Responden

## KUISIONER PENELITIAN

### Data Responden

#### Data Responden

Usia Ibu :  20 – 25 th  26 – 39 th  ≥ 40 th  
 Pekerjaan :  Pengajar  Kyw.Swasta  Wiraswasta  IRT  
 Keaktifan di POPTI :  Pengurus  Anggota  Tidak aktif  
 Usia Anak saat ini :  < 5 tahun  6 – 12  >12 – 18  > 18  
 Sudah berapa lama menderita :  < 1 tahun  1 – 5 th  6 – 10  > 10

Pernyataan-pernyataan berikut terkait dengan perasaan anda tentang diri anda sendiri dan hidup anda sehingga tidak ada jawaban yang benar atau salah untuk setiap pernyataan.

Berikanlah tanda Cehklist (√) di kolom yang menggambarkan sikap setuju atau tidak setuju terhadap masing-masing pernyataan

#### A.

N	PERNYATAAN	SANGAT TIDAK SESUAI	TIDAK SESUAI	SESUAI	SANGAT SESUAI
1	Orang-orang terdekat saya selalu berusaha memahami kondisi saya yang merawat anak penderita Thalasemia.				
2	Ada seseorang yang selalu mengharapkan kehadiran saya dimana saya beraktifitas.				
3	Ketika ada masalah dengan kesehatan anak saya, maka ada seseorang yang menyalahkan saya.				
4	Ada orang terdekat saya yang menanyakan hambatan yang saya alami ketika semangat saya menurun dalam merawat anak saya.				
5	Ketika saya memiliki banyak masalah dengan tugas-tugas merawat anak, maka orang-orang terdekat saya akan menunjukkan kepeduliannya.				
6	Kasih sayang yang saya terima dari orang-orang terdekat sangat berarti bagi kelancaran merawat anak saya.				
7	Ada orang-orang terdekat yang selalu memberi dorongan agar saya kuat dalam menjalani aktivitas saya sebagai ibu yang merawat anak penderita Thalasemia.				
8	Ada orang terdekat saya yang mengatakan bahwa merawat anak dengan Thalasemia adalah berat dan menyusahkan				
9	Ada seseorang yang sering meremehkan kemampuan saya sehingga membuat saya kurang percaya diri terhadap tujuan yang ingin saya capai.				
10	Ada orang terdekat yang mengatakan bahwa saya tidak sepintar anggota keluarga yang lain.				
11	Kasih sayang yang diberikan oleh orang-orang terdekat saya membuat saya merasa tenang dalam menghadapi berbagai tekanan yang saya alami.				
12	Mencoba bangkit dari kegagalan adalah hal yang sulit bagi saya.				
13	Saya tidak dapat menemukan seseorang yang dapat membantu saya ketika berhalangan merawat anak				

N	PERNYATAAN	SANGAT TIDAK SESUAI	TIDAK SESUAI	SESUAI	SANGAT SESUAI
14	Hidup saya lebih banyak dikelilingi oleh orang-orang yang sibuk dengan urusannya masing-masing.				
15	Setiap ada masalah saya berusaha menyelesaikannya sendiri tanpa bantuan dari siapapun.				
16	Ketika saya kebingungan ketika jadwal merawat anak yang berbarengan dengan kegiatan lainnya, tidak ada yang mengarahkan cara mengatasinya kepada saya.				
17	Jika saya lelah, maka ada orang terdekat saya bersedia membantu merawat anak saya.				
18	Tidak ada seseorang yang dapat saya harapkan untuk membantu meringankan biaya perawatan anak kecuali usaha saya sendiri.				
19	Jarang ada orang terdekat yang bersedia membantu saya dikala susah				
20	Saya memiliki seseorang yang bersedia membantu bila saya tidak memahami cara perawatan anak saya.				
21	Orang terdekat memberi saran agar saya mengatur waktu dengan baik.				
22	Saya kesulitan memperoleh informasi mengenai cara perawatan anak saya yang benar.				
23	Saya kesulitan mencari seseorang yang mau memberi tahu dan menjelaskan tentang hal yang sulit saya mengerti.				
24	Tidak ada seseorangpun yang memberikan saya masukan ketika saya bingung dalam merencanakan merawat anak ke RS.				
25	Orang-orang terdekat saya berusaha untuk membantu memenuhi kebutuhan saya selama merawat anak.				
26	saya senang, saya memiliki seseorang yang selalu ada ketika saya butuhkan.				
27	Ketika saya berbuat kesalahan maka orang terdekat saya cenderung acuh.				
28	Ada orang terdekat yang mengingatkan saya apabila saya suka menunda-nunda mengerjakan tugas.				
29	Selalu ada yang mengingatkan saya mengenai waktu perawatan anak ke RS				
30	Ada seseorang yang membuat saya senang menghabiskan waktu bersama mereka				
31	Orang-orang terdekat saya enggan untuk memberi saran ketika saya sulit dalam mengambil keputusan.				
32	Ada seseorang yang menginginkan saya agar lebih giat lagi dalam merawat anak.				

**B.**

NO	PERNYATAAN	SANGAT TIDAK SESUAI	TIDAK SESUAI	SESUAI	SANGAT SESUAI
1	Saya merawat anak saya di RS atas kemauan sendiri.				
2	Saya memiliki rencana yang saya buat sendiri untuk hidup saya.				
3	Saya berani mengatakan bahwa saya memiliki anak yang menderita Thalasemia kepada orang lain.				
4	Saya berusaha menjelaskan penyakit anak saya agar orang lain tidak menjauhi saya dan anak saya.				
5	Saya dapat memperkirakan waktu tempuh ke RS dengan tepat.				



NO	PERNYATAAN	SANGAT TIDAK SESUAI	TIDAK SESUAI	SESUAI	SANGAT SESUAI
6	Saya berpikir dahulu sebelum memutuskan sesuatu.				
7	Saya kesulitan mengatur kehidupan saya.				
8	Saya bekerja tanpa rencana sebelumnya				
9	Saya tidak perlu memperbaiki diri.				
10	Saya mendampingi anak secara teratur tanpa mengganggu kegiatan lain.				
11	Saya merasa tidak mampu membuat rencana kegiatan selanjutnya karena sering gagal				
12	Saya selalu berusaha memperbaiki diri				
13	Saya mengembangkan keterampilan untuk merawat anak saya dirumah.				
14	Saya hanya diam ketika diskusi di RS mengenai Thalasemia				
15	Saya menemukan perkumpulan yang sesuai dengan kebutuhan saya				
16	Saya merasa diterima dengan kondisi saat ini.				
17	Saya kesulitan menyesuaikan diri selama di Rumah Sakit.				
18	Saya tidak mau terlibat dengan perkumpulan lain karena tidak ada waktu				
19	Saya tidak memiliki keingintahuan yang tinggi.				
20	Saya dapat memilih perilaku mana yang harus saya lakukan.				
21	Saya selalu salah dalam menjalani hidup.				
22	Saya memulai pembicaraan dengan orang yang tidak dikenal				
23	Saya bersedia membantu jika teman membutuhkan pertolongan.				
24	Menepati janji merupakan kewajiban bagi saya.				
25	Saya memiliki sahabat yang bisa dipercaya.				
26	Saya yakin saya mampu mengerjakan apapun bila diberikan kepercayaan				
27	Saya bersedia untuk berbagi waktu dengan orang lain.				
28	Saya membantu orang yang mengalami kesusahan.				
29	Saya menanyakan kabar teman-teman yang senasib dengan saya				
30	Ketika teman sedang sedih, saya akan menghiburnya.				
31	Saya tidak peduli dengan masalah orang lain.				
32	Saya malas mendengarkan masalah orang lain.				
33	Saya tidak nyaman melihat orang lain menangis ketika menceritakan masalahnya.				
34	Saya memiliki keluarga yang memberikan dukungan kepada saya				
35	Saya memiliki keluarga yang bisa diajak berbagi ketika saya				
36	Saya memiliki banyak teman yang selalu memberi dukungan.				
37	Saya kesulitan memiliki teman dekat.				
38	Saya kesulitan menjalin hubungan dengan lawan jenis.				
39	Saya merasa kesepian karena memiliki sedikit teman untuk saling berbagi				
40	Saya merasa tidak memiliki teman dekat.				

NO	PERNYATAAN	SANGAT TIDAK SESUAI	TIDAK SESUAI	SESUAI	SANGAT SESUAI
41	Saya memiliki tujuan hidup.				
42	Saya menjadikan pengalaman masa lalu sebagai pelajaran berharga dalam hidup				
43	Saya menyerah dengan keadaan sekarang ini.				
44	Saya yakin masih dapat membahagiakan keluarga saya.				
45	Saya yakin setiap masalah akan dapat diselesaikan.				
46	Saya yakin pelayanan RS dapat membantu saya untuk memperbaiki diri				
47	Saya tidak memiliki rencana untuk masa depan.				
48	Saya akan memperbaiki diri saya.				
49	Saya orang yang mudah tersinggung.				
50	Saya bangga dengan kehidupan saat ini.				
51	Kesalahan di masa lalu, saya anggap sebagai pelajaran.				
52	Masa lalu saya merupakan motivasi untuk menata masa depan				

**LAMPIRAN 4 A HASIL SCORING PENELITIAN**

**A. Data Demografi Dan Dukungan Sosial**

NO	DEMOGRAFI					PERNYATAAN RESPONDEN DUKUNGAN SOSIAL																																TTL	
	US	JK	JS	UA	LM	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	32		
1	3	3	2	2	1	3	3	3	3	4	4	3	2	3	4	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	2	4	3	3	3	2	3	3	97
2	3	4	2	3	1	2	4	3	3	4	3	3	2	3	3	3	2	3	3	2	4	4	2	3	3	4	2	2	3	3	4	3	2	3	3	3	4	95	
3	4	4	2	2	2	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	94	
4	3	3	2	1	1	3	4	4	3	3	4	4	3	4	4	4	2	2	3	3	1	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	99	
5	4	4	3	3	1	3	2	2	3	3	3	3	1	2	3	3	4	3	3	2	2	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	87	
6	2	4	2	1	1	3	2	2	1	3	3	3	1	2	3	3	4	3	3	2	2	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	3	3	84	
7	4	4	2	3	1	4	2	4	3	4	3	4	1	1	2	4	2	3	1	3	3	2	1	4	3	4	2	2	3	4	4	1	4	4	2	3	4	91	
8	2	4	2	2	2	3	3	4	4	3	4	4	2	4	4	4	3	3	3	3	2	3	2	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	101	
9	1	4	3	1	1	3	3	4	4	4	4	4	2	4	4	4	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	103	
10	4	4	2	4	1	3	3	4	4	4	4	3	1	4	4	3	1	1	1	1	2	4	1	2	3	3	2	2	2	2	2	1	3	4	2	2	4	82	
11	4	4	2	3	1	3	2	3	4	4	4	4	2	3	3	3	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	95	
R	3	4	2	4	1	4	2	4	3	4	3	4	1	1	2	4	2	3	1	3	3	2	1	4	3	4	2	2	3	4	4	1	4	4	2	3	4	91	
E	4	4	2	1	1	3	3	4	4	3	4	4	2	4	4	4	3	3	3	3	2	3	2	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	101	
S	4	4	1	3	1	4	4	4	4	4	4	4	1	4	1	4	4	3	1	1	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	115	
P	4	4	2	1	1	3	3	4	4	4	4	3	1	4	4	3	1	1	1	1	2	4	1	2	3	3	2	2	2	2	2	1	3	4	2	2	4	82	
O	3	4	3	1	1	4	2	2	3	4	4	4	2	1	1	4	2	1	1	2	2	4	1	1	3	4	3	3	1	4	3	1	3	4	2	3	4	83	
N	3	4	2	3	2	3	2	3	4	4	4	4	2	3	3	3	3	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	95	
D	4	4	2	4	2	3	3	3	2	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	93
E	4	4	2	3	1	4	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	3	3	2	3	3	3	3	97	
N	4	4	1	4	1	2	3	3	1	3	1	4	4	3	4	2	3	4	4	4	3	2	3	4	1	2	3	3	2	2	2	4	1	2	1	3	3	86	
	4	4	2	4	1	3	3	4	3	3	3	4	4	4	4	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	2	3	2	3	3	100	
	4	4	3	4	4	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	2	3	3	2	3	3	2	3	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	89	
	3	4	1	3	2	3	2	4	2	3	3	3	4	3	3	3	3	3	4	3	3	1	2	1	4	2	2	2	3	2	3	3	3	2	1	1	1	82	
	3	4	2	2	1	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	94	
	3	4	2	1	1	4	1	4	3	4	3	3	4	4	4	2	3	3	3	2	3	3	4	3	2	4	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	98	
	3	1	2	2	1	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	3	3	2	3	3	3	3	90		

NO	DEMOGRAFI					PERNYATAAN RESPONDEN DUKUNGAN SOSIAL																																TTL					
	US	JK	JS	UA	LM	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	32						
26	3	1	2	2	1	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	2	3	3	2	3	3	2	2	3	3	3	3	90
27	4	4	2	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	1	2	2	2	2	3	2	4	4	2	2	2	2	2	2	2	3	3	2	2	3	2	3	81		
28	4	4	2	2	1	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	1	2	2	3	3	2	3	3	3	2	2	3	2	3	2	3	2	3	2	3	2	84		
29	3	4	2	2	2	4	3	3	3	4	4	4	3	3	4	4	2	3	4	4	3	2	3	4	1	3	2	3	3	1	4	1	2	3	3	1	1	1	1	92			
30	3	3	2	2	1	3	2	3	3	4	4	4	3	3	3	4	3	3	3	4	3	4	2	4	3	3	3	3	3	3	4	3	3	3	4	3	3	4	3	2	102		
31	4	4	3	4	2	4	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	2	3	3	2	3	3	2	4	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	94		
32	4	4	3	4	4	4	2	4	3	4	4	3	3	2	3	4	3	1	2	3	3	2	1	2	2	3	2	3	3	4	2	2	2	3	2	1	2	1	2	84			
33	1	4	3	1	1	4	2	4	3	4	4	3	3	2	3	4	3	1	2	3	3	2	1	2	2	3	2	3	3	4	2	2	2	3	2	1	2	1	2	84			
34	4	4	2	2	3	2	2	3	2	4	4	4	3	3	3	3	3	4	3	4	4	3	3	2	4	4	3	3	3	2	3	3	2	3	2	3	2	3	3	97			
35	1	4	3	1	2	3	2	4	2	3	3	4	2	3	3	4	1	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	2	2	2	3	2	3	2	3	3	3	89			
36	4	3	3	4	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	2	2	2	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	91			
37	4	3	3	4	2	3	1	4	1	3	3	3	4	3	4	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	2	94			
38	4	3	1	4	4	4	3	3	3	3	3	3	2	2	1	4	2	2	2	2	3	3	4	2	2	2	2	3	2	2	3	3	2	4	3	3	3	3	85				
39	4	4	3	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	3	3	2	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	4	92				
40	4	4	3	4	4	4	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	97			
41	4	4	3	4	4	4	3	3	4	3	2	4	1	3	3	3	1	2	2	1	2	3	3	2	3	3	2	3	3	2	3	2	2	2	3	3	3	1	82				
42	4	1	3	3	4	4	3	3	2	4	4	4	4	4	4	4	4	2	3	1	3	1	4	4	3	3	4	4	4	3	3	4	3	3	3	4	2	105					
43	4	3	3	3	2	4	3	2	4	4	4	4	4	4	4	3	3	4	3	3	4	4	3	4	3	4	4	4	3	3	4	3	3	2	4	3	111						
44	3	4	3	2	2	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	93				
45	4	4	2	3	4	4	3	4	2	3	4	4	3	4	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	98				
46	4	4	3	2	3	3	2	2	3	4	4	3	3	3	3	4	3	2	2	3	2	3	3	3	2	3	3	2	3	3	3	3	2	2	3	3	3	90					
47	4	3	1	3	4	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	4	3	3	1	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	93					
48	5	5	2	2	2	3	3	3	4	4	3	3	3	3	4	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	101					
49	3	4	2	1	2	4	3	4	3	3	3	3	3	4	4	3	2	2	3	3	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	2	3	4	97				
50	3	4	2	3	4	3	3	3	3	4	3	4	2	2	4	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	101					
51	1	4	1	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	4	3	3	3	3	3	2	3	2	3	3	3	3	2	2	2	3	3	3	3	3	93					
52	4	4	2	2	3	3	3	3	1	3	3	3	3	1	3	3	4	3	2	3	1	4	2	3	2	4	1	4	2	2	4	4	3	4	3	4	4	92					

NO	DEMOGRAFI					PERNYATAAN RESPONDEN DUKUNGAN SOSIAL																																TTL	
	US	JK	JS	UA	LM	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	32		
53	2	4	2	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	4	3	3	3	3	3	2	3	2	3	3	3	3	3	2	2	2	3	3	3	3	93
54	4	4	3	4	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	96
55	4	4	3	4	4	4	3	4	4	4	4	4	2	4	4	4	4	4	4	4	4	3	4	4	4	3	3	3	4	4	4	3	4	3	4	4	3	117	
56	4	3	3	4	4	4	3	4	3	4	4	3	1	4	4	4	4	3	2	4	3	4	4	4	4	4	3	4	4	4	4	4	3	4	4	3	4	115	
57	2	3	3	2	3	3	3	4	3	4	4	4	4	4	4	2	3	4	3	3	4	3	4	4	4	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	109	
58	4	4	3	4	4	3	3	4	4	4	4	4	2	4	4	4	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	103	
59	3	2	3	2	2	4	4	4	1	4	4	4	1	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	1	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	119	
60	4	4	2	4	3	3	3	4	3	4	4	4	4	4	4	2	3	4	3	3	4	3	4	4	4	4	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	109	
61	2	3	3	2	1	3	3	3	3	3	3	4	4	3	3	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	4	2	2	3	3	4	3	3	99	
62	2	4	2	2	2	4	2	3	2	4	4	4	2	4	3	3	3	2	3	4	4	2	4	3	4	3	3	3	3	4	4	3	3	3	3	3	4	103	
63	4	4	2	1	2	3	3	4	4	4	4	4	2	4	4	4	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	103	
64	4	4	2	1	2	4	2	4	3	4	4	4	3	2	3	4	3	1	3	3	3	4	2	3	3	3	3	3	3	4	3	3	2	4	3	4	100		
65	3	4	3	1	2	3	3	4	4	4	4	4	2	4	4	4	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	103		
66	3	4	2	2	3	3	2	4	3	3	2	2	4	3	4	3	4	4	3	4	3	4	3	4	2	1	3	2	3	2	4	3	2	3	2	3	2	94	
67	3	4	3	2	3	3	3	4	2	3	3	3	4	4	4	3	4	4	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	99	
68	3	3	2	2	3	4	3	3	3	3	3	3	2	2	1	4	2	2	2	2	3	3	4	2	2	2	2	3	2	2	3	2	4	3	3	3	85		
69	3	3	1	4	4	4	2	4	3	4	3	4	1	4	4	4	4	3	3	1	3	3	4	3	3	2	2	3	2	2	2	3	3	3	3	3	95		
70	4	4	3	4	4	4	2	2	3	4	4	4	2	1	1	4	2	1	1	2	2	4	1	1	3	4	3	3	1	4	3	1	3	4	2	3	4	83	
71	4	3	3	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	94		
72	4	4	2	4	4	4	4	4	4	4	4	4	1	4	1	4	4	3	1	1	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	115		
73	3	1	2	2	2	4	2	3	2	4	4	4	2	4	3	3	3	2	3	4	4	2	4	3	4	3	3	3	3	4	4	3	3	3	3	4	103		
74	3	2	2	3	2	3	2	3	3	4	4	4	3	3	3	4	3	3	3	4	3	4	2	4	3	3	3	3	3	4	3	3	4	3	2	3	2	102	
75	4	3	2	3	3	4	3	3	2	4	4	4	4	4	4	4	4	2	3	1	3	1	4	4	3	3	4	4	4	3	3	4	3	3	4	2	105		
76	4	3	2	4	4	3	2	2	1	3	3	3	1	2	3	3	4	3	3	2	2	3	2	2	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	3	3	84		
77	4	3	2	3	3	4	2	2	3	4	4	4	2	1	1	4	2	1	1	2	2	4	1	1	3	4	3	3	1	4	3	1	3	4	2	3	4	83	
78	4	3	2	4	4	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	1	2	2	3	3	2	3	3	3	2	2	3	2	3	2	3	2	84		
79	3	3	2	2	2	4	2	2	3	4	4	4	2	1	1	4	2	1	1	2	2	4	1	1	3	4	3	3	1	4	3	1	3	4	2	3	4	83	

**B. Scoring Data Psychological Well-Being**

NO	SCORING PERNYATAAN PSYCHOLOGICAL WELL-BEING																																																			TTL			
	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	32	33	34	35	36	37	38	39	40	41	42	43	44	45	46	47	48	49	50	51	52				
1	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	4	3	2	2	3	3	3	3	2	2	3	3	2	3	3	2	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	4	4	4	4	3	2	3	3	3	152	
2	3	2	3	3	3	3	2	2	2	3	3	4	2	3	4	2	2	2	4	3	2	4	2	4	3	3	4	3	4	3	4	3	4	4	3	3	2	3	3	3	3	4	3	4	4	3	3	3	3	2	2	157			
3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	151			
4	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	2	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	148		
5	2	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	2	3	3	3	2	2	3	3	2	2	2	3	3	2	2	3	3	3	146		
6	2	3	3	3	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	150		
7	2	2	2	2	4	1	4	2	2	1	4	3	2	1	2	2	1	3	3	1	1	2	3	1	3	4	3	4	3	4	4	3	4	3	2	2	2	2	1	3	3	1	4	4	4	1	4	1	3	2	4	133			
8	2	3	3	3	3	3	3	2	3	2	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	1	3	3	3	4	2	3	3	4	2	1	4	1	3	3	145				
9	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	4	4	3	4	3	4	4	3	3	157			
10	2	3	3	3	3	3	3	2	3	4	3	2	2	3	3	3	3	3	2	2	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	4	4	4	3	2	3	3	3	152			
11	3	2	3	3	3	3	2	2	2	3	3	4	2	3	4	2	2	4	3	2	4	2	4	3	3	4	3	4	3	4	3	4	4	4	3	3	2	3	3	2	3	3	3	4	3	4	4	3	3	3	2	2	157		
12	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	151		
13	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	2	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	148	
14	2	2	2	2	4	1	4	2	2	1	4	3	2	1	2	2	1	3	3	1	1	2	3	1	3	4	3	4	3	4	4	3	4	3	2	2	2	2	1	3	3	1	4	4	4	1	4	1	3	2	4	133			
15	2	3	3	3	3	3	3	2	3	2	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	1	3	3	3	4	2	3	3	4	2	1	4	1	3	3	145				
16	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	4	3	4	3	4	4	3	3	157			
17	4	4	4	3	4	2	4	3	3	4	4	4	4	4	4	4	3	4	4	4	3	3	2	4	3	3	3	3	3	2	2	2	2	2	2	2	3	2	1	3	4	1	4	4	4	4	3	2	2	4	4	166			
18	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	2	3	4	4	3	3	3	3	3	2	4	3	4	3	3	3	3	3	4	3	3	4	3	3	4	3	3	3	3	3	3	158		
19	3	3	3	3	3	2	4	3	3	3	3	1	3	4	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	2	2	3	3	4	3	4	4	4	3	4	3	3	3	3	157		
20	2	3	3	3	2	4	3	4	4	4	4	2	4	2	3	1	3	4	2	2	3	3	4	4	3	3	3	4	3	3	2	2	1	2	2	3	2	1	3	3	4	3	3	4	4	3	4	4	4	4	3	155			
21	4	4	4	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	4	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	4	3	3	3	3	163		
22	3	3	3	3	3	2	2	2	3	2	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	2	3	3	2	3	2	2	3	3	2	3	2	2	3	2	2	3	2	2	3	3	3	3	3	142		
23	4	3	3	4	3	1	1	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	3	1	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	2	3	2	3	4	4	4	3	3	4	4	3	2	1	4	154	
24	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	2	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	147	
25	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	2	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	151	
26	3	4	4	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	2	2	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	154
27	3	2	3	3	4	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	157	

NO	SCORING PERNYATAAN PSYCHOLOGICAL WELL-BEING																																																				TTL							
	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	32	33	34	35	36	37	38	39	40	41	42	43	44	45	46	47	48	49	50	51	52									
26	3	4	4	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	154					
27	3	2	3	3	4	3	3	4	3	2	4	4	2	3	3	2	2	3	3	3	2	3	3	3	3	4	4	3	3	4	3	3	2	4	4	4	2	2	2	2	3	4	3	3	4	4	3	3	2	4	4	3	3	157						
28	3	3	2	3	3	3	2	3	3	3	2	2	1	3	2	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	3	3	3	3	3	3	145						
29	2	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	4	4	4	4	4	4	3	2	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	4	4	3	3	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	166						
30	3	4	4	2	2	2	2	4	3	4	3	3	4	4	3	3	3	3	3	2	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	3	3	2	4	3	3	3	3	159						
31	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	4	3	3	3	2	3	3	4	4	4	4	4	4	4	4	3	3	3	3	4	4	3	3	164					
32	3	4	4	3	4	4	3	1	4	3	3	2	2	2	4	3	3	3	4	2	3	3	2	2	3	2	3	3	1	2	3	2	4	4	2	4	4	4	1	3	2	1	4	4	2	2	1	3	1	3	1	3	1	3	145					
33	3	4	4	3	4	4	3	1	4	3	3	2	2	2	4	3	3	3	4	2	3	3	2	2	3	2	3	3	1	2	3	2	4	4	2	4	4	4	1	3	2	1	4	4	2	2	1	3	1	3	1	3	1	3	145					
34	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	4	4	4	4	4	4	3	3	4	4	4	3	1	3	4	4	3	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	171				
35	3	2	2	4	3	3	3	2	3	3	3	3	1	1	4	4	4	2	4	3	3	2	2	3	1	2	3	2	3	4	4	3	1	2	4	1	1	1	4	1	4	3	3	1	4	2	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	130			
36	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	152				
37	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	158			
38	3	4	4	2	4	4	3	4	3	3	4	1	1	1	1	2	3	4	3	3	4	4	4	4	3	4	3	3	2	4	4	4	4	2	4	2	2	4	3	4	4	4	3	2	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	168		
39	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	152		
40	3	2	2	3	4	4	3	4	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	149			
41	4	3	3	4	4	2	2	3	4	3	3	3	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	163		
42	3	4	4	3	3	4	4	4	3	4	3	3	4	1	3	4	4	4	3	4	1	3	3	3	3	4	4	3	2	4	4	1	3	1	2	2	4	4	3	1	4	1	3	1	4	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	157		
43	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	4	1	3	3	3	3	4	4	2	2	2	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	154	
44	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	155	
45	3	3	3	3	3	2	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	158		
46	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	2	2	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	154	
47	3	3	3	3	4	4	3	4	3	4	4	3	3	3	4	3	4	3	4	3	3	4	2	4	3	4	3	3	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	172
48	3	2	3	3	3	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	2	3	3	1	2	2	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	157
49	3	3	3	3	3	4	4	4	2	1	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	158	
50	3	2	2	3	4	4	3	4	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	154		
51	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	155





## LAMPIRAN 4 B : UJI NORMALITAS DAN REGRESI LINIER SEDERHANA

### NPar Tests

#### One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test

		Psychological Well-being	Dukungan Sosial
N		79	79
Normal Parameters <sup>a,b</sup>	Mean	150,80	95,24
	Std. Deviation	8,965	9,205
Most Extreme Differences	Absolute	,084	,082
	Positive	,084	,082
	Negative	-,083	-,062
Test Statistic		,084	,082
Asymp. Sig. (2-tailed)		,200 <sup>c,d</sup>	,200 <sup>c,d</sup>

a. Test distribution is Normal.

b. Calculated from data.

c. Lilliefors Significance Correction.

d. This is a lower bound of the true significance.

### Regression

#### Variables Entered/Removed<sup>a</sup>

Model	Variables Entered	Variables Removed	Method
1	DUKSOS <sup>b</sup>	.	Enter

a. Dependent Variable: PWB

b. All requested variables entered.

#### Model Summary

Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate
1	,059 <sup>a</sup>	,003	-,010	9,007

a. Predictors: (Constant), DUKSOS

#### ANOVA<sup>a</sup>

Model		Sum of Squares	df	Mean Square	F	Sig.
1	Regression	21,490	1	21,490	,265	,608 <sup>b</sup>
	Residual	6247,270	77	81,133		
	Total	6268,759	78			

a. Dependent Variable: PWB

b. Predictors: (Constant), DUKSOS

#### Coefficients<sup>a</sup>

Model		Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
		B	Std. Error	Beta		
1	(Constant)	145,366	10,601		13,712	,000
	DUKSOS	,057	,111	,059	,515	,608

a. Dependent Variable: PWB

**LAMPIRAN 4C: UJI PENGARUH REGRESI LINIER BERGANDA  
DIMENSI DUKSOS DENGAN PWB**

**Regression**

**Variables Entered/Removed<sup>a</sup>**

Model	Variables Entered	Variables Removed	Method
1	persahabatan, emosional, Instrumental, informasi <sup>b</sup>		Enter

- a. Dependent Variable: pwb  
b. All requested variables entered.

**Model Summary**

Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate
1	,671 <sup>a</sup>	,450	,313	6,87534

- a. Predictors: (Constant), persahabatan, emosional, Instrumental, informasi

**ANOVA<sup>a</sup>**

Model		Sum of Squares	df	Mean Square	F	Sig.
1	Regression	618,914	4	154,728	3,273	,038 <sup>b</sup>
	Residual	756,324	16	47,270		
	Total	1375,238	20			

- a. Dependent Variable: pwb  
b. Predictors: (Constant), persahabatan, emosional, Instrumental, informasi

**Coefficients<sup>a</sup>**

Model		Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
		B	Std. Error	Beta		
1	(Constant)	171,987	14,051		12,240	,000
	emosional	,087	,321	,069	,270	,790
	Instrumental	6,966	2,612	1,059	2,667	,017
	informasi	-3,455	1,087	-1,539	-3,178	,006
	persahabatan	2,351	2,008	,288	1,171	,259

- a. Dependent Variable: pwb

## LAMPIRAN 5 : CROSSTABS

### 1. Crosstabs PWB dan Duksos

#### Case Processing Summary

	Cases					
	Valid		Missing		Total	
	N	Percent	N	Percent	N	Percent
DUKSOS * PWB	79	100,0%	0	0,0%	79	100,0%

#### DUKSOS \* PWB Crosstabulation

			PWB		Total
			Rendah	Tinggi	
DUKSOS	Rendah	Count	20	24	44
		% within DUKSOS	45,5%	54,5%	100,0%
		% within PWB	54,1%	57,1%	55,7%
		% of Total	25,3%	30,4%	55,7%
DUKSOS	Tinggi	Count	17	18	35
		% within DUKSOS	48,6%	51,4%	100,0%
		% within PWB	45,9%	42,9%	44,3%
		% of Total	21,5%	22,8%	44,3%
Total		Count	37	42	79
		% within DUKSOS	46,8%	53,2%	100,0%
		% within PWB	100,0%	100,0%	100,0%
		% of Total	46,8%	53,2%	100,0%

### 2. Crosstabs USIA IBU DAN PWB

#### Case Processing Summary

	Cases					
	Valid		Missing		Total	
	N	Percent	N	Percent	N	Percent
USIAIBU * PWB	79	100,0%	0	0,0%	79	100,0%

#### USIAIBU \* PWB Crosstabulation

			PWB		Total
			Rendah	Tinggi	
USIAIBU	20-25 Tahun	Count	2	2	4
		% within USIAIBU	50,0%	50,0%	100,0%
		% within PWB	5,4%	4,8%	5,1%
		% of Total	2,5%	2,5%	5,1%
USIAIBU	26-40 Tahun	Count	13	15	28
		% within USIAIBU	46,4%	53,6%	100,0%
		% within PWB	35,1%	35,7%	35,4%
		% of Total	16,5%	19,0%	35,4%
USIAIBU	> 40 Tahun	Count	22	25	47
		% within USIAIBU	46,8%	53,2%	100,0%
		% within PWB	59,5%	59,5%	59,5%
		% of Total	27,8%	31,6%	59,5%
Total		Count	37	42	79
		% within USIAIBU	46,8%	53,2%	100,0%
		% within PWB	100,0%	100,0%	100,0%
		% of Total	46,8%	53,2%	100,0%

### 3. Crosstabs PEKERJAAN IBU DAN PWB

Case Processing Summary

	Cases					
	Valid		Missing		Total	
	N	Percent	N	Percent	N	Percent
PWB * PEKERJAAN	79	100,0%	0	0,0%	79	100,0%

PWB \* PEKERJAAN Crosstabulation

			PEKERJAAN				Total
			Pengajar	Karyawan Swasta	Wiraswasta	IRT	
PWB	Rendah	Count	0	0	12	25	37
		% within PWB	0,0%	0,0%	32,4%	67,6%	100,0%
		% within PEKERJAAN	0,0%	0,0%	63,2%	45,5%	46,8%
		% of Total	0,0%	0,0%	15,2%	31,6%	46,8%
Tinggi	Tinggi	Count	3	2	7	30	42
		% within PWB	7,1%	4,8%	16,7%	71,4%	100,0%
		% within PEKERJAAN	100,0%	100,0%	36,8%	54,5%	53,2%
		% of Total	3,8%	2,5%	8,9%	38,0%	53,2%
Total	Total	Count	3	2	19	55	79
		% within PWB	3,8%	2,5%	24,1%	69,6%	100,0%
		% within PEKERJAAN	100,0%	100,0%	100,0%	100,0%	100,0%
		% of Total	3,8%	2,5%	24,1%	69,6%	100,0%

### 4. Crosstabs Keaktifan di POPTI dan Psychological Well-being

Case Processing Summary

	Cases					
	Valid		Missing		Total	
	N	Percent	N	Percent	N	Percent
PWB * DIPOPTI	79	100,0%	0	0,0%	79	100,0%

PWB \* DIPOPTI Crosstabulation

			DIPOPTI			Total
			Pengurus	Anggota	Tidak aktif	
PWB	Rendah	Count	2	20	15	37
		% within PWB	5,4%	54,1%	40,5%	100,0%
		% within DIPOPTI	28,6%	45,5%	53,6%	46,8%
		% of Total	2,5%	25,3%	19,0%	46,8%
Tinggi	Tinggi	Count	5	24	13	42
		% within PWB	11,9%	57,1%	31,0%	100,0%
		% within DIPOPTI	71,4%	54,5%	46,4%	53,2%
		% of Total	6,3%	30,4%	16,5%	53,2%
Total	Total	Count	7	44	28	79
		% within PWB	8,9%	55,7%	35,4%	100,0%
		% within DIPOPTI	100,0%	100,0%	100,0%	100,0%
		% of Total	8,9%	55,7%	35,4%	100,0%